



# 少人数数学級が可能に

## 都民と共産党の要求実る

全国で唯一、少人数数学級を実施していなかった東京で、いよいよ少人数数学級への一歩をふみだしました。

昨年12月の第4回定例会で、都教育委員会は、小学1年生と中学1年生を担当する先生をふやして、少人数数学級ができるようにすることを明らかにしました。日本共産党のたぞえ民夫議員らの代表質問に答えたものです。

学級が落ちつかない状態が続く「小一問題」などに対応するとし、今年4月からの先生の配置基準は1クラス39人、3年間で37人まで引き下げます。

東京では、これまで数多くの署名や運動がとりくまれ、昨年3月には24万人の都民の署名が、都に提出されていました。日本共

産党は、都内の学校の状況、他県の少人数数学級の成果などもくわしく調べ、1992年以来くり返し、実施を求め、拒否する都を追いつめてきました。昨年の都議選でも、少人数数学級の実現を公約にかかげる日本共産党に、小学生の親から激励の手紙がよせられるなど期待が広がっていました。

定例会では、これまで反対してきた自民・公明両党も質問。民主党はふれませんでした。

よりよい制度とし、さらに発展させるよう、要望をどんどんあげていきましよう。



代表質問に立ち、少人数数学級実現を求める日本共産党のたぞえ民夫議員。12月8日都議会議場。

## 知事の豪遊を告発

「条例の規定の3・6倍の一泊12万円の五つ星ホテルのデラックスルームに宿泊」「空港からホテルまで30分足らずの移動にも、ベントなどの高級車を使い、専用車代だけで4千万円超」「石原知事がオリンピックを東京に招くために行った海外出張での浪費の数々です。

日本共産党都議団は、情報開示請求などで入手した公文書などを精査し、金に糸目をつけな



### 五輪関連の海外出張・4回で1億円

### 知事車はベンツ ホテルは五つ星

し、金に糸目をつけな知事の海外出張の浪費ぶり、12月21日の記者会見で告発しました。(写真)

09年度の4回の海外出張での知事の宿泊料は、都の条例で上限額が決められているにもかかわらず、ほとんどの場合、規定を超え、総額176万円にのぼり、そのうち101万円は規定の超過分です。また、ローザンヌ出張では、往復分の航空券を購入していたにもかかわらず、スイスからフランスのパリまでの移動には、飛行機を使わず、陸路で「美食の都」として有名なリヨンに回り道し、昼食をとっていました。このための運賃は都民の税金から二重払いしています。

さらには、旅行代理店の2社が業務を独占するなか、「ガイドの時給が1万6千円」「ファクス1台のレンタル料が29万円」などと異常な高額になっていました。

日本共産党都議団は、引きつづき、浪費の実態を追及していきます。

### 「公設派遣村」開設

### 開設

12月28日から1月4日まで、東京都は、住居を失った求職中の失業者を対象に、生活相談を行い、宿泊所、食事を提供しました。自治体がいわゆる「公設派遣村」にとりくんだのは初めてです。

日本共産党都議団は、

都に対し、失業者に年末年始の相談窓口をひらき、住宅を失った人には、国立オリンピック記念青少年総合センターを開放するよう申し入れ、代表質問でも要望していました。

日本共産党都議団は、連日、「公設派遣村」にかける、要望をききとり激励しました。また、12月29日には、改善を求めて国や都に申し入れ。別の宿泊施設で2週間延長することになりました。

今年も全力でがんばります

ホームページ [www.jcptogidan.gr.jp/](http://www.jcptogidan.gr.jp/)



清水ひで子 八王子市選出



大島よしえ 足立区選出



古館 和憲 板橋区選出



あげ上三和子 江東区選出



吉田 信夫 杉並区選出



たぞえ民夫 世田谷区選出



かち佳代子 大田区選出



大山とも子 新宿区選出